

なかつか 亮



日陰なく 太陽ギラギラ

夕コ公園暑すぎ —品川区に改善を要望しました—



今年3月にオープンした二葉1丁目の「夕コ公園」。真つ赤な夕コ滑り台に子ども達は大はしゃぎ。保護者は楽しくおしゃべりし、ママ友の輪を広げています。しかし夏になると様子が一变。あまりの暑さに人影が激減。「木陰が全くなく熱すぎ。何とかして」と保護者は話します。さっそく品川区に改善を求めました。

暑すぎ…

始めてこの話を聞いたのは8月中旬。「中塚さん知ってます？夕コ公園が異常に暑くてお母さん方が困ってるんだよ」と。私もうつかりしました。そう言われれば夏になって急に、日中の子どもたちの姿を見なくなっていました。さっそく公園に来ているお母さん方に話を聞きに行きました。

子どもと一緒に夕コ公園に来ていたお母さんは「本当に暑いんですよ。子ども

は夢中に遊んでいるけど、私たちは太陽が直撃でかなりつらい。仕方なく夏は別の公園に避難。日陰となるような屋根や植栽、できればその下にベンチが欲しい」と話していました。

実は利用者の声を受け9月にベンチの上の日除け用の「すだれ」が付きました。が場所がイマイチ。親たちは「子どもが見えるように夕コの正面に保護者はいるのです。正面側に無いとダメなのよね」と話します。裏

たしかにタコ滑り
台の裏側、ベンチの
上に日陰用の「すだ
れ」が付きましたが、
親たちは公園全体が
良く見え、交通量も
多いタコ滑り台の正
面で子どもを見てい
ます。ここに日陰が
必要なのです。

品川区は「現在の
タコ公園は部分的な
暫定解放。最終的な
植栽、その他ベンチ
など何をどこに配置
をするのかは、現在、
検討中です。たしか
に暑すぎると言う意
見はわかります。今
回の意見も踏まえ、
東京都など関係部署
と十分検討したい」
と説明しました。

旧タコ公園は背の
高い木も沢山あり涼
しい公園でした。し
かし移転後は日陰は
全くなく、暑い公園
に変わりました。

さっそく、品川区
に利用状況を伝え、
「子どもが楽しむ公
園に相応しく、屋根
の設置や植栽など木
陰を作ってほしい。
その場所も公園利用
者の意向を反映して
ほしい」と改善を求

めました。
区は検討を約束し
ましたが、問題が残
ります。それはタコ
公園の最終的な完成
時期は、隣の都市計
画道路26号線の完成
後。現在の計画では、
来年の夏までに道路
工事が終わる見込み

は全くなく、つまり、
このままでは来年も
暑い公園が続くので
す。引き続き暑さ対
策、改善を求めたい
と思います。
利用者の意見を反映
した公園に、今回の
件は単に「暑い」だ
けの問題ではありま
せん。区民意見を公
園計画に反映させる
大事な問題だと思っ
ます。



来夏の夏は
どうなるの

公園の楽しみ方や
魅力は公園を利用し
ている子どもや親達
が一番よく知ってい
ます。この声をしっ
かり反映させること
はとても大切なこと
です。これからも街
の声にしつかり耳を
向け住民が主役の品
川区を目指します。

なかつか亮

公衆トイレの改善 始まりました 戸越公園はじめ3カ所からスタート



年内に洋式トイレが設置される戸越公園内の公衆トイレ

昨年11月、「公衆トイレ
の和式は足が痛くて高齢者
にはつらい。洋式をもっと
増やしてほしい。せめて和
式には手すりしてほしい」と
の声が寄せられ、私は品川
区に公衆トイレの改善を求
めてきました。

次回の「気軽な町の無料法律相談会」のお知らせ

11月19日(金) 午後6時～8時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください
連絡先 昼：区議控室 5742-6818 夜：事務所 3773-3231